

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER CHAMPS-DE-VILLARS /BARRICADE MARDI 5 NOVEMBRE 2024

Informations sur la réunion qui aura lieu en salle des Mariages le samedi 18 décembre, proposée par l'agence de communication chargée du projet PSMO/Haropa Port. Après une longue période de concertation, ce projet se situe à la confluence de l'Oise et de la Seine sur une emprise d'environ 100 Hectares. Les travaux, qui ont débuté, se dérouleront en 5 phases jusqu'en 2040. Ce futur port à destination des entreprises du BTP permettra de développer le dynamisme et la compétitivité du Grand Paris dans le respect des enjeux économiques et environnementaux de notre territoire.

La création de ce futur quartier portuaire accueillera une activité économique variée, ce qui créera de l'emploi. L'aménagement des berges et la création d'un parc permettront une circulation propice aux promenades.

Vous avez peut être vu cette présentation détaillée durant la Fête du Céleri qui a suscité votre intérêt, ce sera pour vous l'occasion de poser vos questions et, pour nous, de vous partager, en toute démocratie, l'avenir de cette partie de notre Ville.

• Informations en partage

La réfection de l'avenue Maurice Thorez arrive à sa fin. Cela aura permis de refaire l'alimentation électrique devenue vétuste, de remplacer les candélabres, de rénover le réseau des égouts, de refaire les marquages.

Les soucis de connections internet sont liés aux travaux en cours sur le shelter situé près du collège. Nous sommes en contact constant avec XP Fibre afin de suivre leur bonne évolution, pour un service de qualité que nous espérons retrouver pour nos concitoyens. On peut remercier la vigilance, la disponibilité et le suivi d'Olivier Le Goff face à tous ces désordres.

Votre nouveau calendrier des collectes des déchets, personnalisé, est à télécharger depuis le 1er Octobre sur l' appli gratuite Infos Déchets GPSEO. Je vous rappelle que les modulus pour le verre ainsi que les sacs de déchets verts ne seront plus ramassés pour des raisons de sécurité vis-à-vis des rippers. Vous avez été pourvus de containers appropriés qu'il faut désormais utiliser.

Vous me signalez la possibilité de déposer à la déchèterie des fluides dans un bac spécifique, c'est une bonne chose car les encombrants ne prennent pas ce genre de déchets.

Quant aux bio déchets alimentaires ou végétaux, vous avez la possibilité de les déposer aux différents points de collecte collectifs. Un guide pratique pédagogique au bon emploi du compostage individuel est disponible en suivant ce lien : https://gpseo.fr/sites/gpseo/files/document/2024-05/gpseo_guide_compostage-bd.pdf.

Concernant vos dépôts en containers, vous déplorez qu'ils soient retirés aux jours fériés par votre bailleur, tandis que l'utilité en est évidente. Une solution de la part de votre bailleur serait donc souhaitable.

Les atouts des conseils de quartier



• Une cohésion sociale améliorée



• Un ancrage des projets municipaux dans la durée



• Un processus de décisions accéléré et conforté



• Une qualité de l'action publique améliorée



• Un exercice de la démocratie renouvelé



• Une éco-citoyenneté favorisée

Une nouvelle signalétique est en vigueur dans le centre-ville : deux stops. On peut espérer le ralentissement de la circulation, un meilleur respect de la mise en place de la zone 30 sur l'ensemble de la ville . Des contrôles de vitesse pourraient être effectués par notre Police Municipale, en recrutement, ou par la Police Nationale.

• Les visites :

La prochaine date pour la visite des sites Azalys et Cyrène est prévue le mardi 26 novembre après-midi. Si vous êtes intéressés, vous pouvez vous y inscrire par retour de mail.

L'association « L'Aventure Automobile à Poissy-CAAPY » vous partage sa passion pour les voitures durant des visites du musée. Des visites de la Distillerie du Noyau de Poissy qui vous dévoilera les secrets de la fabrication de cette liqueur, sont également possibles. Nous sommes à votre disposition pour les organiser.

• Les Festivités :

L'association HR Ombres & Lumières vous propose de découvrir des artistes dans le cadre de la 11e édition du Salon d'art à l'espace Boris-Vian jusqu'au 24 novembre.

La Bibliothèque Paul-Éluard expose les œuvres d'inspiration espagnole de l'artiste Frédéric Cubas-Glaser, jusqu'en janvier 2025.

Concernant les fêtes de fin d'année, le samedi 14 décembre aura lieu le concert de l'Avent à l'église, événement porté par le CRC et le jumelage allemand.

Le traditionnel marché de Noël se tiendra les samedi 21 et dimanche 22 Décembre et marquera le début des festivités de fin d'année. De nombreuses animations et nouveautés vous attendent. Les supports de la ville se feront le relais de tous ces événements.

• Parole aux Habitants :

Vos soucis de facturation avec Engie Cofély sont en cours de traitement.

Les travaux de réfection d'ascenseurs s'enchaînent selon le calendrier prévu. Même si cela vous paraît long, c'est le temps qu'il faut pour une utilisation en toute sécurité ! Je rappelle que votre bailleur, soucieux du désagrément occasionné, a demandé aux gardiens de pouvoir porter vos courses.

Après plusieurs mois, le souci de VMC a été résolu.

Les campagnes de dératisation, réalisées une fois par an par votre bailleur, seront combinées à celles prévues par la CU pour une meilleure efficacité.

La réponse concernant le tigre du platane a été donnée au Village de France. Il sera possible de traiter l'arbre. Les services espaces verts iront voir l'arbre proche de la maison de quartier.

Concernant l'affluence de voitures venant du département voisin (Val d'Oise), et stationnant en journée, c'est transmis car il y a sûrement une bonne raison que j'espère vous donner lors de notre prochaine réunion...

De nouveau, le souci de circulation de la rue Gabin aux heures de sortie d'école est constaté. Le petit parking est surchargé d'autant que le parking sous-terrain de l'immeuble est condamné. Il arrive que le camion-poubelle, ne pouvant l'atteindre, ne fasse pas son travail de ramassage des containers et reparte ! Votre proposition a été remontée cet été, il faut en étudier tous les paramètres.

Les atouts des conseils de quartier



• Une cohésion sociale améliorée



• Un ancrage des projets municipaux dans la durée



• Un processus de décisions accéléré et conforté



• Une qualité de l'action publique améliorée



• Un exercice de la démocratie renouvelé



• Une éco-citoyenneté favorisée

Le parking, dit des Halles, est privatif. Pour y enlever des voitures ventouses, il faut l'autorisation du propriétaire, on y travaille. Celui dit de Mr Bricolage, est du même statut, pour autant la prise de contact a eu lieu et les trous y sont réparés.

J'ai bien entendu vos critiques concernant notre « inertie ». J'entends... Ce n'est pas faute de vous expliquer la multiplication des compétences au service des communes. Le temps administratif n'est pas en proportion à notre impatience de voir les demandes réalisées. Il en est ainsi également pour l'enlèvement des voitures ventouses, des dossiers sociaux, de squats signalés qui prennent du temps à instruire.

Notre prochaine réunion aura lieu le mardi 7 janvier, après les Fêtes de fin d'année. D'ici là, nous aurons le plaisir de nous croiser. Nous restons en contact pour votre qualité de vie.

Evelyne Beaudichon

Les atouts des conseils de quartier



- Une cohésion sociale améliorée



- Un ancrage des projets municipaux dans la durée



- Un processus de décisions accéléré et conforté



- Une qualité de l'action publique améliorée



- Un exercice de la démocratie renouvelé



- Une éco-citoyenneté favorisée